



Die Tickets lohnen sich oft schon ab drei Personen.



RHEINISCHE POST

Mitgestalten! Mitgewinnen! Mit dabei sein!

Aktuell verlosen wir unter allen Teilnehmern:

- 1. Ein Güter-Kaufvertrag für ein Grundstück in der Höhe von 4.150,- € unter 72 Jahre Kauf in Westfalen für 4.90,- €
- 3 Parktickets zum FC Schalke 04 Stadion für die Vorrunde der Fußball-Weltmeisterschaft 2014
- Außerdem: 2x 2 Fußball-Curdesigeltickets für die Heimspiele Borussia Mönchengladbach: FSK Mainz 05 am 3. Mai 2014

Kostenlos anmelden - Hier geht's zur Leser-Community

Home and Student 2013 Neu ab 99€
Bestellen Sie jetzt Microsoft Home and Student 2013 ab 99€ Downloadversion, PKG Verpackung ... mehr

Pflegeimmobilien: Investieren Sie in die...
Profitieren Sie von der Einnahmesicherheit für die nächsten 20 Jahre. Die erfahrenen... mehr

ANZEIGE powered by pika

Marktgeflüster

Landhaus Effeld GmbH

12. Februar 2014 | 00.00 Uhr

Jugendfußball

Nur der TuS Wickrath durchbricht die Kreispokal-Siegesserie des FC



Kreismeister: Die C-Jugend des TuS Wickrath.

FOTO:ke

Jugend-Fussball. Mit dem Erfolg im E-Junioren-Wettbewerb des S-Club-Indoor-Kreispokals im La Ola Fußballcenter hat der 1. FC Mönchengladbach einen fast perfekten Turnierverlauf bei der männlichen Jugend gekrönt. Vier von fünf möglichen Pokalen landeten damit in der Vitrine der Westender. **Von Sascha Köppen**

Google-Anzeigen

NEW Stromversorger

Strom und Gas zu günstigen Preisen. Top Versorgung - Top Lokalversorger

www.new.de

Im Finale der E-Junioren siegte der 1. FC am Samstag 3:0 gegen den SV Lürrip. Zuvor siegte der FC-Nachwuchs bereits in den Gruppenspielen dreimal und gewann sein Halbfinale gegen Rot-Weiß Venn gar 9:0. Den dritten Platz sicherte sich der TuS Wickrath im Duell mit den Vennern, der zuvor sein Halbfinale gegen Lürrip 2:4 verloren hatte.

Im Vorfeld hatte der 1. FC bereits bei den A-, B- und D-Jugendlichen meist gesiegt. Nur bei den C-Junioren blieb der Titel aus, hier reichte es nicht einmal für das Erreichen der Halbfinalspiele. Triumphator war hier der TuS Wickrath, der schon im Gruppenspiel mit einem 2:1 für das vorzeitige Ausscheiden des 1. FC mit verantwortlich war. Im Finale siegten die Wickrather 3:2 gegen Odenkirchen 05/07. Ohnehin gehörten die Wickrather mit zwei dritten und einem vierten Platz zu den sehr erfolgreichen Teams beim Kreispokal. Daneben wurde Odenkirchen dreimal erst im Finale besiegt. Zweimal erreichten der ASV Süchteln und Lürrip die Finalspiele.

Insgesamt fällt das Fazit des Indoor-Kreispokals positiv aus. Das Turnier war durchweg gut besucht, etabliert sich neben der Hallen-Stadtmeisterschaft immer mehr als zusätzliche Spielmöglichkeit im Winter. Durch den Käfig-Charakter der Spielfelder und den Kunstrasen heben sich auch die äußeren Umstände ab. An den Kräfteverhältnissen ändert das zwar wenig, aber letztlich soll sich ja auch das beste Team durchsetzen. Bei den Zuschauern kommt es gut an, sich in der Halle bewegen zu können und bei den parallel ausgetragenen Spielen reinschauen zu können.

Quelle: RP

Dr. Peter Orłowski

www.orłowski-rechtsanwaelte.de

Ihr Fachanwalt für Arbeitsrecht Karl-Bücker-Str. 11, Leverkusen

